



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su beneplácito por el premio internacional obtenido por el cortometraje argentino titulado "Un movimiento extraño", del Director Francisco Lezama, al ganar en febrero de 2024 el "Oso de Oro" al mejor cortometraje en la 74º edición del Festival Internacional de Cine de Berlín, Alemania.

Dra, VIVIANA DIROLLI Diputada

Bioque Acuerdo Cívico UCR-GEN H. Cámara de Diputados Pcia, de Bs. As.





FUNDAMENTOS

El propósito de este proyecto es destacar el reconocmiento internacional obtenido por el cortometraje argentino titulado "Un movimiento extraño", del Director Francisco Lezama, al ganar en febrero de 2024 el Oso de Oro al mejor cortometraje del Festival Internacional de Cine de Berlín, Alemania. El jurado internacional del certamen europeo, eligió al citado cortometraje como el mejor entre veinte competidores en la sección *Berlinale Shorts*.

El trabajo ganó el Oso de Oro, primer premio de la competencia, por ser considerado el mejor cortometraje en el Festival de Cine Internacional de Berlín del corriente año 2024. Lezama presentó una crítica con humor hacia la realidad económica del país, poniendo énfasis en la figura del "arbolito", como se conoce informalmente a las pesonas que realización cambio de monedas en las calles. El citado cortometraje es una comedia que retrata la obsesión de los argentinos con el dólar estadounidense.

El cortometraje utiliza el género de comedia para abordar un tema propio de la sociedad argentina, justificada por su director quien considera que "la comedia fue ideal para narrar lo enrevesado, caótico y errático del asunto." Asimismo el cineasta argentino destacó acerca del formato de su obra que "El corto no es un género de estudiantes..."¹

La obra de Lezama, también autor de "La novia de Frankenstein" y de "Dear Renzo", presenta la actuación protagónica de Laila Maltz, Paco Gorriz, Sofía Palomino, Jorge Prado y Guillermo Massé. Asimismo, intervienen otro grupo de acto-

https://www.infobae.com/cultura/2024/02/24/el-argentino-francisco-lezama-gano-el-oso-de-oro-al-mejor-cortometraje-en-berlin/





res como Susana Pampín, Eugenia Alonso, Cecilia Rainero y Marcela Guerty, entre otros.

El Director Francisco Lezama es además actor, docente e investigador, reconocido por su trabajo en la materia de Historia del Cine en la Universidad del Cine (FUC). Actualmente está trabajando en su primer largometraje sobre la sociedad argentina.

El cortometraje es un logro para la industria cinematográfica argentina, reflejando su capacidad para generar obras reconocidas por los públicos más exigentes. Asimismo, el cortometraje premiado realiza un aporte para comprender y cuestionar la compleja realidad que nos rodea.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares que acompañen con su voto la presente iniciativa.

Asimismo, se sugiere la comunicación de la presente al Instituto Nacional de Cine y Artes Audiovisuales (INCAA).

Dra, VIVIANA DIROLLI Diputada Bloque Acuerdo Civico UCR-GEN H. Camara de Diputados Pcia. de Bs. As.